

Schulsozialarbeit

Gemäss Beschluss der Schulgemeindeversammlung vom 11. Dez. 2013 bieten wir ab dem neuen Schuljahr mit der Schulsozialarbeit ein neues Angebot an unserer Schule. Dabei arbeiten wir eng mit der Primarschule Ellikon und Sekundarschule Rickenbach zusammen. Die Präventionsarbeit steht dabei im Vordergrund, aber auch dass unsere Schüler und Schülerinnen lernen, dass es ein solches Angebot gibt und wann es sinnvoll ist, dieses zu nutzen. Ausserdem ist für uns sehr wichtig, dass die neue Stelleninhaberin schnell ein solides Netzwerk aufbauen kann. Wir konnten für diese Aufgabe Frau Alexandra Jäger gewinnen. Sie wird hauptsächlich für die beiden Primarschulen Ellikon und Rickenbach zuständig sein. Aber auch eng mit Gregor Aeschbach zusammen arbeiten, der sich primär um die Bedürfnisse der Sekundarschule kümmert.

Behördenwahlen

Beim ersten Wahlgang der Gesamterneuerungswahlen für die Schulpflege wurden alle bisherigen Kandidaten bestätigt, welche sich zur Wiederwahl stellten. Es sind dies Eva Meili, Reto Kunz und Ruedi Brugger. Letzterer wurde auch als Präsident gewählt. Neu in die Behörde gewählt wurde Tanja Habersaat. Nicht mehr zur Wahl gestellt haben sich Corinne Bühler-Rasom und Marius Blanc. Den Gewählten gratuliere ich herzlich zur Wahl und wünsche Ihnen eine erfolgreiche und spannende Tätigkeit. Das fünfte Mitglied der Primarschulpflege wird erst nach dem zweiten Wahlgang vom 18. Mai bekannt sein. Anders als bei den anderen Kommunalbehörden, ist die Legislaturperiode bei Schulpflegen dem Schuljahr angepasst. Somit ist die amtierende Behörde noch bis zum 31. Juli dieses Jahres im Amt.

Marius Blanc

Präsidium